8月 モニターレポート		担当出張所	福島出張所
担当区間	淀川下流右岸		
国道2号線淀川大橋~JR東海道本線上淀鉄橋(右岸4.8~8.8km)			
モニター実施日時 令和元年8月13日(火) 午前5時55分~7時30分			
天 候	晴れ		

(見出し)

今月は、国道2号線淀川大橋~JR東海道本線上淀鉄橋の右岸について、モニターしました。 ゴミの投棄 5件多数、 ゴミの漂着 1件、 自転車放置 1件、 野球グランドの備品放置 1件、 落書き 3件、 ゴルフの練習? 1件、 花火の残骸 1件

(内容)

淀川花火大会8/10の後なので、ペットボトル、吸い殻、ごみが多数ありました 会場施設の撤去中で、プレハブ、柵、資材等がありました 前回モニターの時は、花火大会のためシートで隠れていた橋脚の落書きを発見しました

① 淀川大橋近くの河川敷に降りる階段の入口、飲料パック、ごみ放置



② 淀川大橋から上流50m 河岸にゴミ漂着



③ 淀川大橋から上流700m付近 野球グランド 自転車放置、備品類(イス)放置(7月も指摘)



④ 阪神高速11号池田線淀川橋の下流すぐ、ゴミ投棄(注意看板の下に投棄しています)



⑤ JR東海道本線下淀橋梁の橋脚、落書きあり



⑥ 新十三大橋と十三大橋の間、ゴルフバック、ゴルフクラブ放置(ゴルフ練習している人はいなかった)



⑦ 新淀川大橋より下流450m 草むらに箱?投棄



⑧ 新淀川大橋より下流400m 草むらに箱投棄



⑨ 新淀川大橋より下流370m 草を刈り上げた広場の右 家電品等投棄



⑩ 東海道本線上淀橋梁の下流 堤防に上る階段 花火をした残骸



① その他

- ・淀川花火大会後なので、淀川大橋から新十三大橋までペットボトル、ゴミ多数ありました
- ・新十三大橋、十三大橋の橋桁に落書きありました
- ・十三野草地区の道路中間部付近 約50m ミミズが大量に死んでいました
- ・野球、サッカー、バレーボールの練習、ジョギングする人がいました

(意見・感想・処置等)

8月レポート報告ありがとうございます。

地域住民の身近な憩いの場として、花火大会等のイベントで楽しんでいただけるのはいいのですが、レポート 報告にありますように、一部の河川利用者のペットボトル・吸い殻などのゴミの多数投棄、落書きや花火でせっ かくの淀川が汚されているのは残念なことです。

河川管理者として、河川公園管理者や地方公共団体等と協力してゴミ回収を逐次行っておりますが、予算上や 人員の制約があり投棄されるゴミに十分追いついてない実情があります。

ご指摘がありました淀川大橋上流の野球グラウンド内工作物(備品等)はグラウンド管理者に対応依頼しております。また阪神高速池田線下流のゴミについては当方でゴミ回収しましたので併せて報告します。

8月に入り猛暑が続いています。熱中症等には十分気を付けてモニター活動続けてください。